



برنامج استقبال مواكب غبطة البطارقة والمطارنة حسب التقويم الشرقي ٢٠٢٤

اليوم	الساعة	البرنامج
الجمعة ٥ كانون الثاني ٢٠٢٤	١١:٣٠ صباحاً	استقبال قدس الأب فرانشيسكو باتون، حارس الأراضي المقدسة بمناسبة عيد الغطاس- ساحة المهدي.
السبت ٦ كانون الثاني ٢٠٢٤	٨:٣٠ صباحاً	استقبال نيافة المطران مار انتيموس جاك يعقوب، النائب البطريركي لشؤون الشباب والتنشئة المسيحية والمعتمد البطريركي لأبرشية القدس والأردن وسائر الديار المقدسة للسرطان الأرثوذكس - ساحة المهدي.
	٩:٣٠ صباحاً	استقبال رئيس الأساقفة الأنبا أنطونيوس، النائب البطريركي للأقباط الأرثوذكس - ساحة المهدي.
	١٠:٠٠ صباحاً	قداس احتفالي بمناسبة عيد الغطاس لللاتين يرأسه قدس الأب فرانشيسكو باتون حارس الأراضي المقدسة - كنيسة القديسة كاترينا الرعوية.
	١٢:٣٠ ظهراً	استقبال غبطة البطريرك ثيوفيلوس الثالث، بطريرك الروم الأرثوذكس - ساحة المهدي.
	١٤:٤٥ ظهراً	استقبال رئيس الأساقفة أبونا إنباكوم، مطران الأحباش الأرثوذكس - ساحة المهدي.
	٢٣:٣٠ ليلاً	قداس الميلاد وفق التقويم الشرقي للروم الأرثوذكس يرأسه غبطة البطريرك ثيوفيلوس الثالث - كنيسة المهدي للروم الأرثوذكس.
الخميس ١٨ كانون الثاني ٢٠٢٤	١١:٠٠ صباحاً	استقبال غبطة البطريرك نورهان مانوغيان، بطريرك الأرمن الأرثوذكس - ساحة المهدي.

The receiving processions of their Beatitudes the Patriarchs and Bishops program,
according to the Eastern calendar 2024

Day	Hour	The program
Friday January 5,2024	11:30 am	Reception of the Very Rev. Francesco Patton, O.F.M, the Custos of the Holy Land on the feast of Epiphany-Manger Square.
Saturday January 6,2024	8:30 am	The Reception of His Eminence Archbishop Mor Anthimos Jack Yakoub, the patriarchal vicar of Jerusalem and Holy Land- Manger Square.
	9:30 am	The Reception of His Eminence Metropolitan Anba Antonious, Coptic Orthodox Bishop- Manger Square
	10:00 am	The Epiphany Mass. Saint Catherine Church
	12:30 pm	The Reception of His Beatitude Patriarch Theophilos III, The Greek Orthodox Patriarch- Manger Square
	14:45 pm	The Reception of His Grace Abuna Enbakom, Archbishop of Ethiopian Orthodox Church in the Holy Land- Manger Square
	23:30 pm	Greek Orthodox Midnight Mass. Headed by His Beatitude Patriarch Theophilos III, The Greek Orthodox Patriarch- Church of the Nativity
Thursday January 18, 2024	11:00 am	The Reception of His Beatitude Archbishop Nourhan Manougian, the Armenian Orthodox Patriarch of Jerusalem- Manger Square